

ALFABETIZACIÓN: EQUIPAMIENTO DE LA SALA DE COSTURA Y BECAS DE ESTUDIO

AÑO 2024

DESCRIPCIÓN Y FINES DEL PROYECTO

Situación social

El Centro Padre Damián está situado en una zona periférica, comuna de Masina, en Kinshasa, en la parte oriental de la capital en la que la población está en gran medida abandonada a su suerte, sobre todo porque el propio país, la República Democrática del Congo, que atraviesa una crisis polifacética.

La población está viviendo una crisis sin precedentes con graves consecuencias desde el punto de vista educativo, social y económico: falta de vías de acceso, dificultad para satisfacer las necesidades básicas: alimentación, atención médica, vivienda y educación, las condiciones de vida de la población son extremadamente difíciles.

El centro padre Damián acoge actualmente 73 adolescentes mujeres en el sector de alfabetización y costura. Estas jóvenes experimentan grandes dificultades para asistir al Centro, debido a la fragilidad financiera por la que atraviesan sus familias o encargados de su educación.

La mayoría de las jóvenes viven con sus tíos, tías, hermanas, hermanos... Entre ellas hay huérfanas de padre o madre, o de ambos progenitores, las que tienen padres, estos carecen de medios económicos porque viven de trabajos sumergidos o están desempleados circunstancias que hacen más difícil su escolarización.



Veronique Lundolo y
Clotilde Mimbo



5, Avenue Bampela Masina
Petro-Congo



+34650053970
+243992865310



clotildemimbo@gmail.com
verolundolo@yahoo.fr

Entidad solicitante

**Hermanas de los Sagrados
Corazones presentes en R.D.
Congo desde 1969**

Descripción del proyecto

El Centro trabaja con un grupo de jóvenes vulnerables y pobres, en entera comunión con el Plan Pastoral de la Congregación.

El Centro se ve limitado al momento de ofrecer una formación adecuada y una profesión que asegure el futuro de las jóvenes.

Esta limitación tiene raíz en las siguientes dificultades:

- Un porcentaje elevado de jóvenes no pagan la pensión escolar.
- La sala que sirve de taller de corte y confección es muy pequeña, solo



Fundación Aymer
congregación religiosas Sagrados Corazones



entran 7 máquinas de coser y son más de 15 jóvenes por clase.

- Máquinas de coser antiguas e insuficientes para el número de jóvenes, una máquina es compartida por tres jóvenes durante la hora clase.
- Sillas y mesas insuficientes en el taller.
- No todas las jóvenes tienen dinero para comprar las telas y el material
- indispensable en el aprendizaje de la costura.

Esta realidad nos impulsa a recurrir a la Fundación Aymer a fin de superar juntos estas dificultades y continuar con el programa de alfabetización que dará a estas jóvenes la posibilidad de aprender a leer, escribir y de adquirir una profesión digna que hará de ellas mujeres autónomas, libres y felices.

Fecha de inicio del proyecto

Año 1991

Objetivos

La promoción y la integración social de las jóvenes que estudian en el centro.

Objetivos específicos:

- Dar a las jóvenes la posibilidad de una formación integral.
- Ofrecer a las jóvenes la posibilidad de aprender en las mejores condiciones.
- Becar a las jóvenes realmente interesadas en su formación.

Fin de la ayuda solicitada

La ayuda solicitada es para asegurar la escolarización de 25 jóvenes que vienen al Centro con el deseo de estudiar y aprender una profesión, pero que carecen de los medios necesarios, y para equipar de manera adecuada el taller de costura.

COLECTIVO AL QUE SE ATIENDE

Jóvenes mujeres entre 14 y 25 años.

NÚMERO DE BENEFICIARIOS

95

NÚMERO DE VOLUNTARIOS QUE COLABORAN

NINGUNO





PRESUPUESTO TOTAL DEL PROYECTO 30 000€

CANTIDAD SOLICITADA A LA FUNDACIÓN 25 000€

OTROS COLECTIVOS QUE AYUDAN CON DONATIVOS Y SUBVENCIONES

Los padres

Fotos



Fundación Aymer
congregación religiosas Sagrados Corazones



